

コロナに負けるな！ 笑顔でがんばれ ほんわかメッセージ



5月29日（金）

ぜんこう 全校のみなさんへ がっこう やす あいだ ま 学校がお休みの間の「コロナに負けるな ほんわか
かメッセージ」は、きょう **さいご** さいご きょう こうちょうせんせい 最後です。今日は、校長先生です。
やく げつ がっこう 約2か月ぶりの学校は、どうでしたか？



みんなと久しぶりに会うことができてうれしかったですね！！

日本中に人が頑張ったおかげで、少しずつ、コロナウィルスに感染する人が減ってきました。そこで、学校を再開できることになりました。

長いお休みの間、コロナウィルスに負けないように、お家で健康に気をつけた生活を、よく頑張りましたね！

先生たちは、みんなが元気に登校するのを、ずっと、ずっと、ずっと待っていましたよ！

これから友達や先生と一緒に勉強したり、遊んだり、お話したり、楽しいことがたくさんできますね！

でも、忘れていけないことは、まだまだ「コロナに気をつける」ということです。

「コロナに負けるな 笑顔でがんばれ 川島小」
を合言葉に、みんなでがんばりましょう！！

